

Rebland Kurier

07.04.2010

Ein ausgezeichneter Jahrgang im Glas

18. Tuniberg-Weinmesse findet am kommenden Wochenende in Tiengen statt / Neue Tuniberg-Weinlinie wird vorgestellt

Freiburg-Tiengen/Gottenheim.

Am kommenden Wochenende, Samstag, 10., und Sonntag, 11. April, steht im Tuniberghaus in Tiengen der Jahrgang 2009 im Mittelpunkt. Weinfreunde sind eingeladen, an den Ständen der acht Tuniberger Winzergenossenschaften die besten Tropfen des Jahrgangs 2009 und weitere Weine aus früheren Jahrgängen zu verkosten.

„In Qualität und Dichte war 2009 ein besonderer Jahrgang“, schwärmte kürzlich Karl-Heinrich Maier, Vorsitzender des veranstaltenden Vereins „Tuniberg Wein“, bei der Vorstellung der Weinmesse-Höhepunkte im Gottenheimer Rathaus. Die klimatischen Bedingungen und die Böden am Tuniberg korrespondierten 2009 ausgezeichnet mit der Witterung und den Reifungsprozessen in den Reben: Der Tuniberg war 2009 somit der Gewinner unter den badischen Anbaugebieten und die frischen, gehaltvollen Burgunderweine 2009 vom Tuniberg sind ein Erlebnis.

Schon im 18. Jahr findet die Tuniberg-Weinmesse am ersten Wochenende nach Ostern statt. Das Tuniberghaus in Tiengen bietet das Forum für alle acht WGs vom



Die neue Tuniberg-Weinlinie, ausgebaut im Badischen Winzerkeller in Breisach, wird am Wochenende auf der Tuniberg-Weinmesse vorgestellt.Foto: ma

Tuniberg, die dem Badischen Winzerkeller in Breisach angeschlossen sind. Mehr als 80 Weine und Sekte inklusive der ersten Weine des Jahrgangs 2009 können am Samstag, 10. April, ab 17.30 Uhr, und am Sonntag, 11. April ab 11 Uhr, im Tuniberghaus verkostet werden. Für kulinarische Extras zur Ergänzung und Verfeinerung des Weingenusses sorgen Gastronomen aus Hausen und Opfingen.

Die Weinmesse wird am Sams-

tag, 17.30 Uhr, von der Bereichsweinsteinprinzessin Kaiserstuhl-Tuniberg Sarah Kappeler aus Freiburg-Opfingen eröffnet, dazu spielt die Rathausmusik Freiburg. Auf der Bühne folgen Auftritte der Unterhaltungsmusiker von K-zwo, des Zunftballetts Gottenheim, einer Rock'n Roll-Tanzgruppe aus Bötzingen und der Tanzband Dance Emotion. Am Sonntag eröffnet um 12 Uhr die Bläsergruppe Hegering Tuniberg-March die Weinmesse

musikalisch, dann folgen weitere Musik- und Tanzeinlagen, unter anderem steht um 16 Uhr das Kinder- und Jugendballett Opfingen auf der Bühne. Es wird wieder ein Weinquiz geben, die Verlosung der Gewinne ist am Sonntag um 20 Uhr. Auf einen kostenlosen Bustransfer zur Weinmesse haben die Veranstalter in diesem Jahr verzichtet. „Die Nachfrage stand in keinem Verhältnis zu den Kosten“, so Karl-Heinrich Maier. Von Freiburg aus ist die Weinmesse aber mit den Buslinien 6 und 33 zu erreichen.

Erstmals öffentlich vorgestellt wird auf der Weinmesse die neue Tuniberg-Weinlinie. Denn der Tuniberg lädt jetzt mit drei fruchtigen Weißweinen gemeinsam zum Genießen ein. „Mit dieser Weinlinie wollen wir das Anbaugebiet Tuniberg als Einheit präsentieren und so den Tuniberg bekannter machen“, erklärt WG-Vorsitzender Michael Schmidle aus Gottenheim die Intention.

Die Weinlinie besteht vorerst aus dem Weißwein-Cuvée „Tuniberg Sommer“, einem Auxerrois sowie einem Cuvée aus Cabernet Sauvignon-Trauben. Die Linie, so Maier, könne aber in den kommenden Jahren durch weitere Weine ergänzt werden. (ma)